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  ملاحظة: مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة

ب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسب

 بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 
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 شكرا لك يا منال نحن جاهزون للمتابعة.  غولتن تيپي:

 

 

الآن   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  الوقت  حان  وقد  جلوتين،  لك  جزيلاً  شكراً 

سوف  .  علينا حتى الساعة لمناقشة خطتنا لصياغة البيان  --علينا  .  لبدء مراجعتك للبيان

نتحقق من أي لغة بيان تم إرساله بالفعل، ونحدد الأجزاء الأخرى المحتملة التي قد تكون  

 مفقودة، ونخصص حاملات أقلام لتلك الأجزاء المفقودة إن أمكن.

 

البيان على الشاشة، وأعتقد أننا اعتدنا بالفعل على استخدام مستند جوجل،  لدينا بالفعل 

ن خلال إظهار عملية صياغة البيان مع جميع المواعيد النهائية يبدأ المستند مرة أخرى م

وعملية البيان، وقد قمنا بالفعل بتغطية هذا أثناء الجلسة العامة الافتتاحية. بناءً على الوقت 

نتوقع أن يكون الموعد النهائي بحلول  .  ساعة  72المحدد لإنهاء البيان، لدينا مراجعة لمدة  

نتوقع  --بر في جميع المناطق الزمنية وينبغي أن يصدر البيان  أكتو  31نهاية يوم الأحد  

 أن يتم نشر البيان يوم الاثنين الأول من نوفمبر.

 

البيان في المستند، يرجى التأكد من أنك تستخدم  ومرة أخرى، عندما تقوم بإدخال لغة 

المقترح عند الاقتضاء  النص  حديد هوية تأكد من ت.  وضع الاقتراح وأنك تقوم بإدراج 

الرد النقر على  تنس  لا  وأخيراً  تحديد  .  المؤلف حتى لا يظهر كمجهول،  يتم  فلن  وإلا 

بالذهاب الآن إلى هيكل البيان، وكما تعلمون جميعًا، لدينا هيكل للبيان، يتم .  التعديلات

ملء أجزاء منه بواسطة موظفي الدعم، وهذه هي المعلومات الواقعية عن الاجتماع أو 

 لتقارير حول اجتماعاتنا الثنائية مع المجتمع. تقديم ا

 

هذا هو البيان   --يمكنني أن أفعل ذلك بقراءة سريعة ربما لما لدينا الآن، لذا  --أعتقد أنني  

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  من  الختامي  البيان  صياغة  اجتماع   GACتمت  في 
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ICANN72  المجتمع منتدى  أثناء  بعد  عن  عليه  اجتماع   والموافقة  في  الافتراضي 

ICANN72    للبيان الختامي الذي تم تعميمه على اللجنة الاستشارية الحكوميةGAC  

بعد الاجتماع مباشرة من أجل توفير فرصة لجميع أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

GAC    والمراقبين من أجل النظر فيها قبل النشر، مع الأخذ في الاعتبار هذه الظروف

 الخاصة للاجتماع الافتراضي. 

 

وكما ترى، فإن جميع الأجزاء المميزة باللون الأصفر بتاريخ الأول من نوفمبر وكذلك 

يه قبل الإطار الزمني المتفق عل-الجملة التي لا تحتاج إلى اعتراضات قد أثيرت خلال

والمراقبين الذين حضروا الاجتماع، هذه هي    GACالنشر، بالإضافة إلى عدد أعضاء  

الأشياء التي نقوم بضبطها في اللحظة الأخيرة قبل النشر، لذلك فقط للتأكيد على عدم تلقي  

نشر   بعد  حتى  دقيقًا  العد  يكون  لا  حتى  وأحيانًا  المناسب،  التاريخ  وتحديد  اعتراضات 

لذلك   محضر  البيان،  في  الحاضرين  من  مختلفًا  عددًا  أحيانًا  تقرأ  قد  أنك  يوضح  هذا 

مهمة  فهي  لذا  الجلسات،  جميع  من  الحضور  يتراكم  الأحيان  بعض  في  لأنه  الاجتماع 

 صعبة تستغرق أحيانًا وقتاً بعد إصدار البيان. 

 

ننتقل لأسفل لعرض لكن دعنا  .  لن أقرأها ما لم يكن لدينا الوقت في النهاية  --ربما نستطيع  

عبارة عن أنشطة مشتركة بين الدوائر الانتخابية وإشراك المجتمع وهذا   2القسم  .  الهيكل

سوف تجد الاجتماع مع مجلس  .  هو القسم الذي نقدم فيه تقريرًا عن اجتماعاتنا الثنائية

في ضوء  تعديله  بالطبع  ويمكننا  الاجتماع،  أعمال  هذا هو جدول  أخرى.  الإدارة مرة 

 جتماعنا مع مجلس الإدارة غدًا. ا

 

مرة أخرى عن بنود جدول الأعمال التي ناقشناها في وقت    ALACثم أبلغ اجتماعنا مع  

. كما عرض جدول الأعمال الذي تمت مناقشته.  GNSOسابق اليوم، والاجتماع مع  

أم هل نحتاج إلى نائب لاجتماعنا مع المجموعة التوجيهية للقبول العالمي يوم الخميس،  

 أن هذا مدعوم في مكان آخر؟ 

 

عبر  المناقشات  عن  تقريرًا  نقدم  فإننا  حال،  أي  على  -على  هذا  يعتمد  وقد  المجتمع، 

اجتماعات -اللجان تصميم  واحدة حول  بالفعل  لدينا  المجتمعات وسيكون  بين  المشتركة 
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ICANN  غدًا وستعقد  المختلطة  العامة  حو .  والاجتماعات  الثانية  الثلاثة  ل  التقارير 

عضوية   يغطي  وهذا  الداخلية،  الانتخاباتGACالشؤون  عن  تقريرًا  وسنقدم   ،  .

لذا فهذه عناصر  GACمجموعات عمل   أثناء الاجتماعات،  ، والتي تلقينا منها تقارير 

عمل   لمجموعة  المحرومة،    GACنائبة  المناطق  عمل  ومجموعة  العامة،  للسلامة 

 ق الإنسان والقانون الدولي. ومجموعة عمل مبادئ التشغيل، ومجموعة عمل حقو

 

لـ   لدينا قضايا ذات   4القسم  .  أيضًا إلى هذا القسم  GACثم تنتمي أي مسائل تشغيلية 

. GACمن جانب زملاء  DNS، وقد تم إرسال إساءة استخدام GACأهمية بالنسبة لـ 

ائهم في  أرى نايجل ممثل المملكة المتحدة وسوزان ممثلة الولايات المتحدة، وأرى أسم

إذا أمكننا التمرير .  مستند جوجل، لذا شكرًا على البدء بالفعل في وضع النص في النموذج

  5ثم لدينا القسم . لأسفل ثم سأعود مرة أخرى إلى هذا الجزء، فلا توجد مشكلات أخرى

المُجمعة على المجلس، وهنا علينا صياغة لغتنا بدقة شديدة   GACحيث نضع مشورة  

 المنطقي لكل جزء من النصائح.  وتقديم الأساس

 

السابقة، وهذا هو المكان الذي    GACالخاص بمتابعة نصيحة    6وأخيرًا، أعتقد أن القسم  

نكرر فيه أو نتابع النصيحة المحددة التي تمت صياغتها مسبقًا والتي تمت مشاركتها من 

 حيث نبلغ عن موعد اجتماعنا القادم.  7قبل، وأخيرًا، أعتذر لوجود قسم  

 

أرى    --  ومازال لدينا نصف ساعة لذا دعونا نرى النص أولاً..  إذن، هذا هو هيكل البيان

تنتظر.  يد كافوس مرفوعة إذا كان رأيي يجعلك  . أنا آسف، كافوس، لست متأكدًا مما 

إلى وضعها في  التي نحتاج  الموضوعات  أسأل عن  ثم  أولاً  إلى كافوس  الكلمة  سأنقل 

 كافوس، تفضل رجاءً.. الاعتبار للبيان

 

 

، نعم، أوافق على أن هناك  GACالمهمة لـ  فيما يتعلق بالقضايا. هناك أمران. شكراً لك :ممثل إيران 

لنا بالنسبة  مهمة  هذا  .  قضايا  إلى  بالذهاب  التفضل  يرجى  أراها،  كما  بينها،  من 

أعتقد أننا بحاجة إلى وضع فقرة تمهيدية صغيرة جدًا  .  DNSإساءة استخدام    --القسم  

فيما يتعلق   GAC تنص على أنه بالإضافة إلى الآراء أو التعليقات السابقة لما تريده من
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إذن هل نقول شيئاً  .  بالتعرف على ذلك وهكذا دواليك  GACبهذه المشكلة، إذن تعترف  

 جديدًا؟   

 

ترغب في تحديث وجهات نظرها أو   GACإذا كانت هذه هي الحالة، فيمكننا القول إن  

لذلك لا نريد تكرار  .  على النحو التالي  DNSتعليقاتها السابقة فيما يتعلق بإساءة استخدام  

لا أعرف أنني عادة أرفع    --على الرغم من انتقادي من قبل شخص ما  .  ما قلناه بالفعل

الأدنى   الحد  إلى  تقليلها  أو  الآن  بعد  يدي  أحاول عدم رفع  الصمت  --يدي  من  .  التزم 

ولكن .  لن أحتفظ بالتعليق.  ربما يحب الناس الأشخاص الهادئين.  الأفضل أن تكون هادئاً

على أي حال، لا يمكنني أن أكون غير مبال إذا لم نبدأ هذا الجزء بالقول إنه بالإضافة  

ام السابقة أو وجهات النظر أو الاتصالات فيما يتعلق بإساءة استخد  GACإلى تعليقات  

DNS  تود ،GAC    السابقة، و النظر والتعليقات  التحديثات لوجهات  المزيد من  تقديم 

 علينا أن نعطي التحديث.

 

ولمجتمع   للقارئ  مملًا  الأمر  يكون  لا  لكي  المرات  عشرات  قلناه  ما  نكرر  ألا  يجب 

ICANN ..هذا هو السبب في طريقة الاقتراح البسيطة 

 

ديقي، فابيان، نحتاج إلى تجنب استخدام الضمائر الشخصية أنا نحن  ، بالنسبة لص2النقطة  

يمكنني أن أرضى بذلك ولكن لا يمكننا أن نرى ذلك بدلاً من القول إنهم استخدموا  .  هم

.  هذا إصلاح بحت للصياغة.  السابقة لذلك يجب علينا تجنب الأمر  GACوجهات نظر  

، لكنني أكرر أنه في القضية المهمة الخاصة  أترك الأمر لفابيان لكي يتفضل بتنفيذ الأمر

 ، يتعين علينا تحديث ما قلناه من قبل. GACبـ 

 

إلى ذلك، فنحن نرغب في تحديث وجهات نظرنا    --يجب أن نؤجل   إذا تمت الإشارة 

وتعليقاتنا السابقة وقول شيئاً جديدًا، وليس تكراره إذا كنت تريد تكرار شيء قلناه، يمكنك 

السابق ولكننا نرغب في إعادة التأكيد   GACهذا قد تم بالفعل تضمينه في بيان    القول إن

أود أن أقول اقتراحات بسيطة من .  على أهمية هذه المشكلة وتحديثها على النحو التالي

ثم فيما يتعلق بمجموعة عمل السلامة العامة، لدينا دائمًا أطول نص مكرر  .  جانب واحد

ا أن نفعل نفس المبدأ ونقول شيئاً جديدًا وأود أن أؤكد لكم أن  مما قلته، يجب علينا أيضً 
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هذا سيكون مثير للاهتمام أكثر لأن الناس سيفعلون ذلك. لا أحب الاستماع أو قراءة شيء  

إذا قررت ألا  .  أنا آسف لأنني صريح جدًا وأعتذر للجميع إذا رفعت يدي.  قيل من قبل

 ولن أقوم بمداخلة. . أرفع يدي فسأصمت

 

 

 شكرًا جزيلاً. :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية 

 

 

 شكراً لك.. هل ثمة أية تعليقات :كافوس أراستيه 

 

 

يده :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية  يلوم الآخر على رفع  أحد  لذلك  .  كافوس، لا 

آمل أن يتم تشجيع أي شخص لديه تعليق على رفع يده لإيصال صوته، لذا أشكركم على  

الأمر نحن  وسنتولى  التعليقات  بطرح  الاستمرار  ويرجى  هذه .  تعليقاتكم،  تكون  ربما 

لم أقرأ النص بصراحة لذا لا أعرف ما إذا كان هذا شيئاً جديدًا أم لا،   --مرحلة متقدمة. 

أرى يد نايجل مرفوعة  .  حة قد نواصل الإبلاغ عنها، لكنني لم أقرأ النصلكنها مشكلة مفتو

تفضل  .  ويد سوزان مرفوعة لذا ربما يمكننا أن نسمع منهم عن الرسائل الرئيسية هناك

 . رجاء نايجل

 

 

للجميع :ممثل المملكة المتحدة الخير  ومساء  الخير،  وصباح  وكافوس،  منال  جزيلاً،  صباح .  شكرًا  أو 

أعتقد  .  آمل أن يكون هذا جديدًا.  نعم، أعني، هذا النص يحتل مكانًا كبيرًا جدًا  --خير  ال

لكنه يعترف بالديناميكية التي  .  أعني أن بعض العناصر كانت تحدث منذ فترة.  أنه جديد

استخدام   بإساءة  يتعلق  فيما  المختلفة،  .  DNSتحدث  للمناقشات  تصعيدًا  أقول  أن  أود 

أنا   هنا  - -وبالطبع،  أضعه  الأصل،  في  ما  شيء  بصياغة  قمت  عندما  تعلمون  كما 

في النص لأنه كان مثل الملاحظات، أعني أعتقد أنه يمكننا ذلك،    --أنت تعرفه    --لأنه  

في الوقت الحالي،    DNSيجب أن نأخذ في الاعتبار ولسنا في نقاش حول إساءة استخدام  

ى إدخال بعض النصوص في قسم المشورة لكننا خرجنا للنظر في ما إذا كان هناك حاجة إل 
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إما لتكرار نصيحة محددة واعتقدت ذلك في هذا الصدد المناقشة التي أجريناها من قبل  

.  وبعض العناصر التي أثارتها لويزا قد تكون ذات صلة في هذا السجل  SubProحول 

أو إيقاف   وبالطبع، يمكن أن تكون هناك بعض النصائح الجديدة اعتمادًا على كيفية خروج

مناقشاتنا مع المجالس لعناصر مناقشاتنا هذا الأسبوع، لذلك لا أعتقد أنه يجب عليك، إذا 

 . DNSكنت ترغب في النظر إلى هذا على أنه النص الوحيد، تغطية إساءة استخدام 

 

 شكرًا جزيلاً.. أنا متأكد من أن هذا سيتطور خلال اليومين المقبلين

 

 

 تفضلي يا سوزان رجاءً. .  شكرًا جزيلاً لك، نايغل :يسة اللجنة الاستشارية الحكوميةمنال إسماعيل، رئ 

 

 

ومجرد ملاحظة سريعة جدًا للقول إنه لا يمكن الاتفاق أكثر .  شكراً لك سيدتي الرئيسة : ممثلة الولايات المتحدة الأمريكية 

د أنك إذا راجعت النص  أعتق.  مع زميلنا، كافوس، شكرًا لك على مبادئ صياغة البيان

المساهمات المبكرة التي قدمناها هي بالفعل جديدة على النص، مع الاعتراف    --ستجد أن  

بالأنشطة منذ الاجتماع الأخير، لذلك نتطلع إلى مزيد من المناقشة والمساهمات من جميع 

 .  شكراً لك. حول هذا النص، مع العلم أن هذا ما يزال في مرحلة مبكرة GACزملاء 

 

 

بالفعل   :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية إنها  ونعم،  سوزان،  يا  لك  جزيلاً  شكرًا 

سنقوم بقراءة شاملة ونقدم أي تعليقات  .  مسودة مقدمة وأشكرك على وضع النص مبكرًا

أوافق   --مجرد شيء واحد سريع بشأن نقطة كافوس،  .  ا في التحسينبينما تستمر أيضً 

أوافقك تمامًا، وآمل  .  تمامًا على أننا بحاجة إلى أن نكون مختصرين وفي صلب الموضوع

أن   أيضًا  ألاحظ  لكني  العمل،  من مجموعات  موجزة  تقارير  نتلقى  تعقد   PSWGأن 

نص أطول قليلاً من مجموعات العمل   اجتماعات ثنائية، ولهذا السبب يميلون إلى تقديم

 الأخرى، لكنني أشجعهم مرة أخرى على أن يكونوا موجزين ومباشرين كما اتفقنا جميعًا. 
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إذا    --مثل شيء آخر قبل أن نتمكّن من قراءة نص إساءة استخدام نظام أسماء النطاقات،  

الزملاء يفكرون  كان ما يزال لدينا متسع من الوقت، لكنني أود أن أسأل عما إذا كان  

أن   وأرىى  الرسمي،  البيان  ولغة  صياغتها  في  سيبدأون  التي  الموضوعات  في  بالفعل 

بعدها، من فضلك  مباشرة  فيليميرا  إلى  قبل، سأستمع  التحدث  يريدان  .  كافوس ونايجل 

 تفضلي منال؟

 

 

أنا آسف، لحظة واحدة فيليميرا، هل هناك توزيع   :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية

 ورق جديد؟

 

 

 نعم، إنها يد جديدة. :كافوس أراستيه

  

 

     --فيليميرا  :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية 

 

 

مع عضو آخر من الدائرة الانتخابية ربما    GACلى اجتماع  أود أن أذكر كلما أشاروا إ :كافوس أراستيه

في البداية أو في النهاية، نود أن نضيف أنهم ينجذبون انتباه قراء هذا البيان إلى النص  

عليك أن  .  ودقيقة أو بعض من محضر، مهما كان ذلك، مما يدل على نتيجة هذا الاجتماع

عن هذا دون أي شيء، فمن الأفضل ذكر    تذكر ذلك لأن مجرد قولك أننا التقينا وتحدثنا

 . ذلك

 

يمكن أن يشيروا إلى النص وإلى المحضر  .  الناس مهتمون بما حدث في تلك المناقشة

إما    --هذا بسيط  .  الموجز أو محضر القرار أو أيًا كان ما تسميه بلغتك، والمصطلحات

ع ... الاستنتاج التالي، يتم  قل أنه فيما يتعلق باجتما.  أن تضعه في البداية أو في النهاية

التسجيل   أو  السجل  إلى  والمناقشات  الاجتماعات  هذه  بنتيجة  المهتمة  الأطراف  سحب 
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آسف لجميع المتحدثين مرة  . شكراً لك. هذا الأمر عام جدًا. المماثل ونسخة هذه المناقشة

 شكراً لك. . أخرى وبعد ذلك سأحاول الاستماع إلى الآخرين

 

 

هذا مرجع لمزيد من  .  شكرًا جزيلاً لك يا كافوس :، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكوميةمنال إسماعيل 

 عذرًا على جعلكم تنتظرون.. يرجى المتابعة فيليميرا. المعلومات للقراء المهتمين

 

 

شكرا لك منال .  GACء  أمسية سعيدة، ومساء الخير وطاب صباحكم لجميع زملا.  شكرًا يا منال:فيليميرا جراو نيميغواتتشيفا

أردت فقط أن أشارك أننا نفكر في النص لتضمين دقة  .  على طلب المزيد من المواضيع

التسجيل لذا بعد ذلك قد  .  بيانات  النهج مع مناحي موضوعية أخرى،  اتخذنا  أننا  أعتقد 

الآخرون من إعادة توجيه الوصول إلى نص أكثر وضوحًا، لذا   GACيتمكن زملاء  

، وأردت أيضًا مشاركة أننا نفكر  GACالنصوص في مسار الغد قبل جلسة  سنقدم بعض  

الآخرين بشأن الصياغة المحتملة فيما يتعلق ببطاقة أداء مجلس   GACأيضًا مع ممثلي  

 . SSR2بشأن تقرير  ICANNإدارة 

 

الشيء الوحيد هو أننا نرغب في انتظار المناقشة مع مجلس الإدارة وهذا من شأنه ...  

لذلك هذه طريقة أريد أن أشاركها .  بمجرد أن أقول، القرار بشأن نوع النص الذي سنقترحه

 .مع الجميع

 شكراً لك. 

 

 

فيليم  :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية  لك،  جزيلا  جدا.  يراشكرا  مفيد  لذلك  .  هذا 

، وأنا أعرض عليك الخيار للجميع SSR2دقة البيانات، و.  DNSلدينا إساءة استخدام  

نحن نحاول استيعاب ما إذا كان الأشخاص يريدون .  بالطبع بوجود مسودة غرف زووم

تجميع أفكارهم معًا والبدء في صياغة جزء معين من البيان، أو تحت موضوع معين، 

نرحب بهم كثيرًا للانضمام إلى غرفة زووم خاصة يمكننا على سبيل المثال الحصول  
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،  DNSتخدام  لأولئك المهتمين بالصياغة بموجب إساءة اس  DNSعليها لإساءة استخدام  

 .GACوواحد من أجل الدقة، ومرة أخرى يخضع ذلك لفريق دعم 

 

إذا    SSR2لست متأكدًا من عدد الغرف التي يمكننا الحصول عليها ولكن هناك واحدة لـ  

فما هي المواضيع؟   .  لذلك من الجيد أن تعرف ذلك مبكرًا وتستعد وفقًا لذلك.  لزم الأمر

ون على الصياغة إلى الاجتماع معًا في غرفة اجتماعات  هل يحتاج القائم  --هل نحتاج  

 زووم أم لا؟  إنه خيار متاح، وإذا كان الأمر كذلك، فمتى تريد أن يحدث هذا؟ 

 

ما يزال بإمكاننا تصور المستقبل، وقد قال غولتن وموظفو الدعم بشكل مفيد للغاية أنه 

ووم بمجرد أن نتفق على أننا بحاجة  يمكنهم البدء في إرسال دعوات التقويم أو روابط ز

الإلكتروني إذا كنتم  -إلى غرفة، لذلك أنا فقط ألفت انتباهكم إلى أنه لا بأس باستخدام البريد

تشير القراءة في الدردشة إلى أن أي غرف فرعية لن يكون لها خدمات .  ترغبون بذلك

حول مقعد -صيةمحاولة افتراضية لتكرار التجمعات الشخ.  ICANNترجمة فورية من  

إذن هذه ليست غرفة زووم مجهزة بالكامل كما  .  شكراً لك.  بالتأكيد.  شخص ما في الغرفة

عندما يجتمع الأشخاص معًا حول -كما نفعل عادةً أثناء الاجتماعات الشخصية.  ذكر روب

 . طاولة واحدة ويبدأون في الصياغة والتحديث

 

يكون مفيدًا، يمكننا القيام بالعمل اللوجستي والقيام لذا، أخبرنا، لإعلامنا ما إذا كان هذا س

أعتقد أنني رأيت شيئاً من لورين تخطته في الدردشة  .  بذلك غدًا ولكن يرجى تذكر ذلك 

لديها سلسلة من الاجتماعات الثنائية الرسمية غير المؤهلة التي    PSWGبأن    --أيضًا  

مفتوحة لأع اجتماعات  أو نسخها، وهي  يتم تسجيلها  وهم محظوظون   GACضاء  لم 

 شكرًا لك يا لورين. . GACلانضمام العديد من أعضاء  

 

 ممثل غيانا، تفضل رجاءً. --إذن هل هناك أي شيء آخر؟  أرى 

 

 

الجميع :ممثل إيران ليس  لكن  منكم،  العديد  يجتمع  .  أعرف   ، إصداره  ويتم  البيان  نكتب  أن  بمجرد 

بعن  GNSOأعضاء   كتبناه  ما  عدة ويفحصون  أو  صفحتين  أو  صفحة  ويقدمون  اية 
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يعطينا هذا بعض الملاحظات سواء .  إننا نقدر ذلك.  لا مانع لدينا.  صفحات من تعليقاتهم

 .ICANNكنا نفكر من جانب واحد أو كنا نفكر في أن ذلك من مصلحة مجتمع 

 

ل إساءة  ما أقوله هو أن كل الموضوعات التي نطرحها مث.  أنا لا أتحدث عن هذا الأمر

أو دقة بيانات التسجيل، على الأقل يجب أن نقدر ذلك بسطر أو سطرين   DNSاستخدام  

بالإجراءات التي تم اتخاذها حتى الآن بهذا الصدد من جانب الكيانات ذات الصلة سواء  

أو أيًا كان، ثم نقول   ICANNكنت ترغب في ذلك التدخل من مجلس الإدارة أو منظمة 

واكتشفنا ذلك فنحن نصيغ ما نقوله .  تحتاج إلى مزيد من التفصيل  ما تزال هناك مجالات 

 مسبقًا بهذا التقدير.

 

إذا كان هذا الصوت يمثل  .  أنا متأكد من أن فابيان سيقول جملة بسيطة في هذا الصدد

يمثل مشكلة طويل أنه  يعني  فهذا  تمامًا،  النهاية  .  الأمد-مشكلة جديدة  في  لنأخذ    --إذن 

بشكل    السنوات النمو  يحقق  كانت  فقد  التمويل،  حيث  من  لنا،  مسارًا  الأخيرة  العشر 

تم اتخاذ بعض الإجراءات ولكن المشكلة تكمن في أن المعتدين أذكياء أيضًا،  .  مضاعف

فما نفعله نحن يفعلونه لتوسيع نطاق إساءة استخدام البيانات بحيث لا يتوقف ولكنه سيخفف 

حتى لا .  خفف ذلك إلى حد ما لذلك يجب أن نعبر عن ذلكمن المشكلة، في الواقع، لقد  

لم يتم عمل شيء ونعيده الموضوع وأنه  بأننا نطرح هذا  آمل أن .  نترك هذا الانطباع 

 شكراً لك. . أكون قد شرحت اقتراحاتي بشكل صحيح وواضح 

 

 

شكرًا جزيلاً لك كافوس، وأشير جيدًا، لذا إذا كان   :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية

إلى الاعتراف به أيضًا، ثم نواصل الإبلاغ عما نراه مفقودًا  التقدم نحتاج  هناك بعض 

 . ولكن كن بناء وإيجابيًا ونقر أيضًا بأي تقدم تم إحرازه شكرا جزيلا

 

ثمة طلبا يبدأ  هل  أن  آمل  فإني  الأمر كذلك،  يكن  لم  إذا  لذا،  الجمهور؟   أخرى من  ت 

الزملاء في التفكير والصياغة حتى إذا كانت الأمور بحاجة إلى ضبط أو الانتهاء بعد  

لتسهيل   ما  شيء  على  العمل  في  البدء  الأقل  على  ولكن  الإدارة،  مجلس  مع  اجتماعنا 

ما إذا كان هناك حاجة إلى غرف زووم وماذا  مناقشات الغد، ويمكننا بعد ذلك الاتفاق و 
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عن الأشخاص المهتمين بالصياغة تحت أي عنوان ولكن من الجيد دائمًا أن يكون لديك  

 . مسودة أولى يمكننا العمل عليها

 

دقائق، وأود أن أشكر الجميع لدينا   5إذا لم تكن هناك طلبات أخرى، فسأرجع الكلمة إليك  

لـ  -30الآن استراحة مدتها   دقيقة، وبعد ذلك ستكون هناك جلسة أسئلة وأجوبة تنفيذية 

ICANN  مدتها أخرى  استراحة  ثم  غرفة  -30،  في  مجددًا  نجتمع  وسوف  دقيقة، 

بالتوقيت   23:30بتوقيت سياتل، الساعة    16:30عبر زوم في الساعة    GACاجتماعات  

 وحماية البيانات. WHOISمي المنسق آخر جلسة اليوم لـ العال

 

 استمتعوا بفترات الراحة، شكرا لكم.

  

 

 ]نهاية التدوين النصي[ 

 


